

Protestan ante el Banco de Inglaterra por robo de activos venezolanos



Londres, 15 ago (RHC) Frente a la sede del Banco de Inglaterra en Londres, un centenar de personas exigieron la entrega del oro venezolano al gobierno de Nicolás Maduro.

Los manifestantes convocados por la campaña Viva Venezuela del Grupo Revolucionario Comunista corearon consignas en apoyo a la Revolución bolivariana. Los oradores acusaron a la institución bancaria de violar la soberanía del país suramericano y de atentar contra el derecho internacional.

También denunciaron la hipocresía y el comportamiento antidemocrático exhibidos por la clase dominante británica, y la complicidad de los grandes medios de prensa, además de resaltar los logros de la Revolución Bolivariana en Venezuela, agregó el texto.

En julio pasado, el Tribunal Superior de Londres falló contra el Banco Central de Venezuela (BCV), que demandó a su contraparte británica por rehusarse a entregarle el equivalente a mil millones 200 mil dólares del oro que custodia en sus arcas, y que necesita para financiar la lucha contra la Covid-19 en la nación suramericana.

Según dijo entonces el juez Nigel Teare, esas reservas debían ser entregadas a la junta designada por el autoproclamado presidente de Venezuela, Juan Guaidó, a quien el gobierno británico reconoció como mandatario en 2019 por medio de una declaración del entonces canciller Jeremy Hunt.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/231746-protestan-ante-el-banco-de-inglaterra-por-robo-de-activos-venezolanos>



Radio Habana Cuba